

24. Januar 2018

### **Brandschutzarbeiten in der Station „Dom / Römer“: U-Bahnen unterbrochen**

Wie bereits im Dezember 2017 angekündigt, wird die Station „Dom / Römer“ wegen umfangreicher Brandschutzarbeiten von Mitte Februar bis Ende Juli 2018 vorübergehend außer Betrieb genommen. Die U-Bahnen der Linien U4 und U5 werden in dieser Zeit durch die Station fahren, dort aber nicht halten. Zudem wird es bis Ende Juni mehrere mehrtägige Sperrungen der Strecke zwischen Bockenheimer Warte und Konstablerwache geben.

Die erste dieser Sperrungen steht von Mittwoch, 31. Januar, bis Samstag, 3. Februar, ca. 1 Uhr, an. In diesem Zeitraum fahren die Bahnen der Linien U4 und U5 nicht zwischen Konstablerwache, Hauptbahnhof und Bockenheimer Warte. An der Konstablerwache fährt die U5 Richtung Preungesheim am Bahnsteig der U5 Richtung Hauptbahnhof ab.

Als Alternative bietet sich zwischen Konstablerwache und Hauptbahnhof neben den S-Bahnen auch die Straßenbahnlinie 12 an. Von der Konstablerwache über die Hauptwache zur Bockenheimer Warte sind die U-Bahnen der Linien U6 und U7 unterwegs. Zwischen Hauptbahnhof und Bockenheimer Warte fahren außerdem die Straßenbahnen der Linien 16 und 17.

Die Nachtfahrten der Linien U4 in der Nacht vom 2. auf den 3. Februar können trotz der Arbeiten regulär stattfinden. Die U4 nimmt ihren Betrieb planmäßig um ca. 1.30 Uhr auf.

Auch in den Stationen „Festhalle/Messe“ und „Bockenheimer Warte“ finden zwischen dem 31. Januar und dem 3. Februar Brandschutzarbeiten statt.

#### **traffiQ**

Lokale Nahverkehrsgesellschaft  
Frankfurt am Main mbH

Unternehmenskommunikation

Stiftstraße 9 - 17  
60313 Frankfurt am Main  
Telefon: 069 212 26 893  
presse@traffiQ.de  
www.traffiQ.de

#### **VGF**

Stadtwerke Verkehrsgesellschaft  
Frankfurt am Main mbH

Unternehmenskommunikation

Kurt-Schumacher-Straße 8  
60311 Frankfurt am Main  
Telefon: 069 213 27 495  
presse@vgf-ffm.de  
www.vgf-ffm.de

Hinweis:

Über diese aktuellen Bauarbeiten, Unterbrechungen und Umleitungen im Frankfurter Nahverkehr haben wir Sie schon informiert:

- seit 24.4.2017: Umgestaltung der Offenbacher Landstraße. Straßenbahn nur bis an den Ortsrand von Oberrad
- seit 30.8.2017: Elisabethenstraße. Buslinien fahren Umleitung.
- seit 04.10.2017: Höchst: Straßenbau in der Emmerich-Josef-Straße – Buslinien umgeleitet.
- seit 23.10.2017: Höchst: Bushaltestelle Bahnhof von der Leverkusener in die Ludwigshafener Straße verlegt.

Die Presse-Informationen hierzu finden Sie unter [www.traffiQ.de/Presseinformation](http://www.traffiQ.de/Presseinformation)